



Rallye Baie-des-Chaleurs 27 au 29 juin 2025 / June 27 to 28 2025

Information concernant la procédure de la reconnaissance du parcours

Voici quelques informations importantes concernant la journée des reconnaissances de vendredi 27 juin 2025.

- Il est important de toujours suivre l'horaire et les indications du cahier des reconnaissances, comme indiqué par l'organisation. L'itinéraire et l'horaire ont été faits de manière à maximiser la sécurité sur le parcours et éviter les contresens puisque plusieurs sections de route sont utilisées dans les 2 sens.
- Les routes utilisées durant les reconnaissances demeurent ouvertes aux usagers de tous les jours comme les camions, VTT, camionnette etc... il est important de respecter les limites de vitesse ainsi que la signalisation routière.
- Vous allez recevoir dans votre pochette, un autocollant avec votre numéro de voiture que vous devez placer en haut sur le côté droit de votre pare-brise de votre voiture de recce.

La reconnaissance se fera en 2 étapes.

La première partie des reconnaissances se fera en convoi. **Le départ du convoi se fait à 6h30 à partir de l'aire de service (Quartier général). Il est important d'être prêt à partir avec les autos en file pour 6h20.**

La deuxième partie des reconnaissances se fera de façon libre, mais il est important de suivre l'horaire ainsi que les indications du cahier de reconnaissance. L'horaire et les indications sont conçus pour maximiser le temps durant la journée. **N'oubliez pas**, vous devez respecter les usagers de la route et certaines spéciales sont fait dans les 2 sens, vous rencontrerez d'autres véhicules en reconnaissance.

Pour les compétiteurs qui participent seulement à la portion régionale du samedi, un cahier de reconnaissances régional spécifique vous sera remis avec des indications et un horaire.

Vous pouvez nous joindre en cas de problème au 581-886-1207

Bonne journée à tous.

Information concerning the recce procedure

Here is some important information about Reconnaissance Day on Friday June 27, 2025.

- It is important to always follow the schedule and the indications of the reconnaissance book, as indicated by the organization. The route and schedule were made in a way to maximize safety on the course and avoid inconveniences since several sections of road are used in both directions.
- The roads used during the reconnaissance are open to everyday users such as trucks, ATVs, pickup etc... it is important to respect the speed limits as well as road signs.
- You will receive in your pouch a sticker with your car number that you must place at the top on the right side of your front windshield.

The recce will be done in 2 steps.

The first part of the recce will be done in a convoy. **The convoy leaves at 6h30 am from the service area (Headquarter). It's important to be ready to leave with the cars in line and numbered by 6h20am.**

The second part of the reconnaissance will be free, but it is important to follow the schedule as well as the instructions in the reconnaissance book. The schedule and directions are designed to maximize time during the day. **Remember**, you must respect the road users and some stages are made in both directions, you will cross other vehicles in recce.

For competitors who participate only in the regional portion of Saturday, a specific recce book will be given to you with indications and a schedule.

You can reach us in case of problem at 581-886-1207

Have a good day everybody!